

## Balonmano



Jugadores del Juanfersa Comunicallia celebran un gol. | AZCARATE

## Los equipos gijoneses retoman la Liga

Gijón, J. J.

Los equipos de balonmano gijoneses reanudan este fin de semana la competición tras el paréntesis navideño. Lo cierto es que el Juanfersa Comunicallia y el Grupo Covadonga deberían haber jugado este pasado fin de semana pero ambos aplazaron sus partidos debido a que tanto el Juanfersa Comunicallia como el Barcelona B, rival de los grupistas, tenían jugadores en la selección junior. Este sábado el Juanfersa Comunicallia recibe a La Roca en el primer partido de la segunda vuelta, el objetivo no es otro de la victoria para seguir en puestos de plan off. Por su parte el Grupo Covadonga visi-

ta la cancha del Academia Octavio de Vigo, último clasificado y ante el que debe de romper su racha de malos resultados.

La Liga en la División de Honor Plata femenina no comienza hasta el próximo sábado. El Mavi NT también juega en Vigo ante el Coia, quinto clasificado y cancha complicada. No obstante las gijonesas marchan invictas y son favoritas. El Balonmano Gijón juega en casa aunque no en su horario habitual ya que jugará a las 17.30 en lugar de las 19 horas, y tendrá como rival al Camargo que cierra la clasificación con una sola victoria por lo que los puntos deberían quedarse en casa.

## Atletismo

## La "Farinato Race" da a conocer el circuito

Gijón, J. J.

La organización de la "Farinato Race" dio a conocer el circuito en el que el próximo día 31 de este mes de enero se disputará la carrera gijonesa de esta competición nacional.

El circuito está ubicado de nuevo en el parque de Los Pericones pero no es el mismo que en la edición del pasado año ya que es más largo, 5 kilómetros. En el mismo se instalarán 29 obstáculos de todo tipo: muros, subida de cuerdas, alambradas, troncos en equilibrio, carga de sacos o trincheras, que convierten a esta prueba en una competición muy exigente. Sin embargo todas las pruebas del circuito nacional, y Gijón no es una excepción, están teniendo un elevado número de participantes. En la edición del 2015 Gijón alcanzó casi el millar de atletas y este año se espera superar esta cifra. Dependiendo del número de inscritos se establecerá un número de tandas de salida ya que no todos los participantes saldrán a la vez.

La temporada 2015-16 cuenta con 12 carreras. La primera fue el pasado 19 de septiembre en Barcelona y la última será en Pamplona el 19 de junio. Entre ambas están las carreras de Valencia, Zamora y Sevilla, todas ellas ya disputadas y Gijón, que abre la competición del 2016 y a continuación se disputarán las de Mérida, Valladolid, Madrid, León, Oporto, Ciudad Rodrigo y Pamplona. Este año el circuito se extiende a



Plano del circuito para la "Farinato Race".

Portugal con la inclusión de una prueba en Oporto.

Como en la pasada edición habrá también una prueba para menores con distancias y obstáculos adecuados a las diferentes eda-

des. Los vencedores del año pasado fueron Antonio Fraile en la categoría masculina y la patinadora internacional Sheila Posada que hizo una exitosa incursión en esta clase de pruebas.

## Natación

## El Santa Olaya se impone en el XXX Memorial Javier Alberdi

Gijón, J. J.

Buen fin de semana para los nadadores del Santa Olaya. El equipo absoluto se impuso en el XXX Memorial Javier Alberdi que organiza el club Judizmendi de Vitoria y en el que participaron seis clubes.

El club gijonés estuvo representado por una treintena de nadadores que nadaron las pruebas de 50, 100 y 200 metros de todos los estilos. Brillaron a nivel individual Mario Cortés y Gracia Suárez al hacerse con el primer puesto en la categoría absoluta/junior masculina y femenina respectivamente; así como la nadadora Alexia Arredondo que hi-



Equipo del Santa Olaya que se impuso en la 30.ª edición del Memorial Javier Alberdi. | SANTA OLAYA

zo lo propio en categoría infantil femenina.

La próxima cita será la vigésimo quinta edición de la Copa de España de Clubes del viernes 22 al domingo 24 de enero.

Por su parte el equipo máster se impuso en la décimo tercera edición del Oly Máster al sumar 1.343 puntos por 881 del Grupo Covadonga y 574 del Manuel Llaneza en las tres primeras posi-

ciones. Destacaron los récords de España logrados por dos nadadores del Grupo Covadonga Kimbo Vallejo (+ 50) en los 1.500 libres y Marta Foz en los 100 espalda (+ 60).

## Rugby

## Buena jornada para los equipos del Mike La Calzada

Gijón, J. J.

Los equipos del Mikes La Calzada lograron tres victorias y una derrota este fin de semana. El equipo senior mantiene la tercera plaza de la liga regional tras vencer 6-20 en Grado. El sub-16 consiguió un importante triunfo en la liga de Castilla y León al superar por 26-17 al Salamanca, un rival de mayor envergadura. Por su parte los más pequeños sub-8 y sub-12 que jugaron juntos se impusieron al Llanera.

La única derrota fue la del equipo sub-14 que cayó ante el Salamanca